



PRIMER MES DE OPERACIÓN DE LA FLOTA EN "RUTA LAS PLAYAS".

Cien mil pasajeros ya se han trasladado en los buses eléctricos

Más de 250.000 kilómetros recorridos, casi 3.800 salidas concretadas y 104 mil pasajeros transportados son algunos de los principales números tras el primer mes de funcionamiento de los 16 buses eléctricos de la empresa "Ruta Las Playas", en sus recorridos por las comunas de Penco, Concepción, Hualpén y Talcahuano, por lo que conductoras, electro-bombas y directivos coincidieron en realizar un positivo análisis y optimistas proyecciones.

Estas estadísticas fueron dadas a conocer en un encuentro sostenido por el seremi de Transportes y Telecomunicaciones del Biobío, Patricio Fierro, con el equipo de trabajo del citado operador de locomoción colectiva, realizado en el terminal de Lirquén, habilitado con el centro de carga eléctrica más moderno del país. Consultado por el aporte de la electromovilidad de la puesta en marcha de la flota de buses, Patricio Fierro dijo que "el objetivo es avanzar en un transporte público ojalá

“ El objetivo es llegar a un transporte público 100% eléctrico.

Patricio fierro.

100% eléctrico. Y, en este caso, tenemos un transporte que, además, efectúa una carga bastante amigable con el medio ambiente, porque viene alimentada, fundamentalmente, por paneles fotovoltaicos. Por otro lado, esto nos ha permitido avanzar en accesibilidad universal".

Respecto a la llegada de más taxibuses eléctricos a las calles del Gran Concepción, Fierro informó que "lo que estamos trabajando es en el Renuevatu Micro del 2026. Lo que hemos tomado por acuerdo con el Gobernador Regional (Sergio Giacaman) es avanzar sólo con buses con accesibilidad universal, idealmente buses eléctricos, porque entendemos que hay un compromiso del Estado de Chile de cara al 2035. Por otro lado, está el programa que lleva adelante el Ministerio de Energía, denominado Mi Taxi Eléctrico, donde el sábado recién pasado estuvimos entregando 21 vehículos", apuntó. ☺

16

son los buses 100% eléctricos que forman parte de la línea Ruta Las Playas.